

6月19日、結いネットそげいの夏まつりチーム会議が開催され、「第8回そげい夏まつり」を8月9日(土)に開催することが決定しました。夏まつりの会場は昨年に引き続き曾慶市民センターの東側駐車場で、一般の駐車場は上の曾慶グランピングになります。交通指導員や交通安全協会役員の指示に従ってご来場願います。ステージイベントとしては、お隣の気仙沼市から「気仙沼力ペーパーング」ズ」が懐かしい洋楽や邦楽の数々を演

奏するほか、昨年に引き続き、奥州市等でフーラダンス・スクールを主宰しているイオラナ香織さん率いる「フーラ・オ・マヌレア」の皆さんが出店する屋台村、クオカードなどが当たる「お楽しみ抽選会」、納涼三花火大会、総踊りなど盛りだくさん。曾慶の夏の夕べ、楽しい交流のひとときをお過ごしください。※雨天の場合は会場が多目的ホールとなります。

フラダンス・スクール

フラ・オ・マヌレア

2022年4月に結成。奥州市江刺、水沢と北上市にクラスがあり「楽しくなければフランクじゃない！」をモットーに子供から年配の方まで幅広い年齢の生徒が所属。県内外のイベントにも積極的に参加し、ハワイの風を届けています。定番のハワイアンソングだけでなく日本の歌謡曲にも振り付けし、誰もが楽しめるステージづくりを心がけています。昨年に引き続き、曾慶の皆さんに再びお会いできることを楽しみにしています。



第8回そげい夏まつりを開催

●あなたと市民センターをつなぐ情報紙

7月

曾慶市民センター
曾慶字神蔭32-1
☎ 0191-75-2244
FAX 0191-34-6630
Email: info@yuin-et-sogei.com



気仙沼カーペンターズ

「気仙沼カーペンターズ」は、2016年に東京で行われた復興支援ライブに兄妹のユニットとして出演したのが始まりです。その後、6名編成でバンドを組み、洋楽・邦楽をミックスした曲目を気仙沼地域や近隣で楽しく演奏しています。「そげい夏まつり」で演奏するのは初めてですが、懐かしい曲の数々を楽しんでいただければ嬉しく思います。

中学生4人が仲良く職場体験

6月30日、曾慶出身の大東中学校2年生4人が曾慶市民センターで職場体験学習を行いました。4人は午前中かけて、このほど策定された第3期地域づくり計画書の製本作業を行いました。午後には市民センター花壇の隣にヒマワリやミニヒマワリ、コキア等を植えたほか、避難所用テントや仮設ベッドの組み立て、発電機のテストなどたくさんの中での花植えなど大変な作業でも文句も言わずに黙々と作業をしていました。

最後に行った反省会では、職員に対して「ここ
の仕事で一番心がけていることは何ですか」など
の質問もあり、一生懸命メモを取っている様子が
印象的でした。素直で仲良しの4人組、これから
の活躍が楽しみですね。



製本した計画書を手に
嬉しそうな4人

◎初夏のウォーキング **遠野をレッツ・ウォーキング**



福泉寺の境内を楽しく歩く参加者

6月27日(金)、地区内外から17名が参加し「初夏のウォーキング教室」を開催しました。向かう途中に雨が降り出しましたが、「法門山 福泉寺」を歩く頃には雨も上がり、歩きやすい天候となりました。

福泉寺は、本堂や日本最大の木彫りの観音像、多宝塔、五重塔などの建造物があり、参拝をしたり貴重な歴史に触れる機会となりました。参加者は、とても迫力のある高さ17mの一本彫りの十一面観音なども堪能していました。

先進地はすぐそばに～猿沢地区振興会を視察～

7月10日(木)、結いネットそげいの役員・理事・チーム員など22名参加により、先進地視察研修を行いました。視察先は猿沢羊羹の復活を始めとして空き家対策による古民家カフェ、カーシェアリングなど先進的な取り組みを行っている猿沢地区振興会です。

研修では猿沢市民センターを会場に、次長の千田久美子さんから猿沢地区振興会の取り組みについて分かりやすく説明をお聞きしました。その後猿沢地区振興会長の千田泰さんのあいさつの後、猿沢カーシェア会代表の小野寺伸幸さんとふれあい委員会代表の小野寺栄子さんから、猿沢カーシェア会の取り組みと空き家の利活用事業について説明があり、参加者は興味津々、たくさんの質問が相次いでいました。



← 説明に当たっていただいた千田会長、菅原所長、カーシェア会の小野寺代表とふれあい委員会の小野寺委員長

会場をふれあい交流館「なに～か・あ～る」に移してからは、ふれあい委員会の皆さんのが1杯1杯淹れてくれた美味しいコーヒーをいただきながら、和やかに交流しました。

立ち上げから3年間は協働体で全力で支援、その後は自立して活動を続けている猿沢の皆さんの熱意と創意工夫の活動に刺激を受けた研修となりました。今後もお互いに情報交換しながら地域づくりを進めることで確認させていただきました。

研修終了後は4月にオープンしたばかりの「道の駅だいとう」で昼食をとって帰りました。



なにか・あうるで
一緒に記念写真

男女共同参画講演会を開催

少子高齢化、人口減少という大きな課題に直面している現在、家庭・地域・職場などさまざまな分野において誰もが尊重され一人ひとりが幸せになるための、人生100年時代の地域の未来についてお話をいただきます。

- 日時：9月1日(月) 午後2時～
- 会場：大東コミュニティセンター多目的ホール
- 講師：岩手県男女共同参画センター長
山屋理恵 氏
- 参加申し込み：8月25日(月)までに曾慶市民センター(☎75-2244)まで

曾慶体協よりお知らせ

第46回ソフトボール大会

お盆恒例の曾慶地区ソフトボール大会を開催します。各自治会ごと、体育協会幹事さんを中心にチームをつくって参加して下さい。9人にならなくても、混合チームをつくるので大丈夫です。参加チーム・優勝チームには賞金があります。

- 日時 8月15日（金）午前9時～
 - 会場 曽慶グラウンド
 - 参加資格 男女・年齢問わず（小学4年生以上）
 - その他 グローブ・バットがあつたら持参
- ※準備のため、幹事は8:30に集合してください
※雨天の場合は中止といいたします

グランドゴルフ大会の結果

※ 3位までの結果 () はハンディキャップ

◎6月29日の大会

- | | |
|----------|---------|
| 1位 岩渕正和 | 86打 (4) |
| 2位 岩渕甲治郎 | 90打 (5) |
| 3位 佐藤 勉 | 92打 |
- 《ホールインワン達成者》
岩渕正和(4)、佐藤勉(2)、足利国美(1)、岩渕甲治郎(1)、藤原孝樹(1)、岩渕敏男(1)、足利久子(1)



◆第3期曾慶地域づくり計画書の役員・理事名簿について《お知らせ》

7月に各戸配布した計画書の13ページに掲載した役員・理事名簿は、計画見直しの際に携わっていた役員・理事さん方の名簿です。計画書及び最新の名簿は結いネットそげいホームページをご覧ください。

《8月の行事予定》

- | |
|---|
| 8月9日(土) そげい夏まつり |
| 8月15日(金) ソフトボール大会 |
| 8月14(木)～16(土) 戦後80周年特別展示 |
| 8月15日(金) 曾慶地区慰靈祭 |
| 8月23日(土) 音楽喫茶スペシャル企画
「杉本篤彦ソロギター・ライブ」 |
| 8月25日(月) 行政区長会議 |

お知らせ

曾慶グラウンド・農村公園等環境整備にご協力を

8月以降、秋にかけて曾慶地区ソフトボール大会やそげい夏まつり、地区民運動会等の行事があり、農村公園では慰靈祭も予定されています。6月に草刈のご協力をいただいたところですが、8月にも下記の日程で環境整備を行いたいと思います。今回も結いネットそげい役員・理事の他、各自治会から1~2名のご協力をお願ひいたします。また、曾慶体育協会、曾慶グランドゴルフ同好会の皆さんも可能な範囲でご協力をお願ひいたします。



- 日時：8月3日（日）午前6時～
- 集合：曾慶グラウンド
- 作業箇所：曾慶グラウンド・曾慶農村公園・曾慶市民センター東側駐車場
- その他：お茶・パン・燃料等は用意します。
※小雨決行としますが、雨が強い場合は翌日（4日）に実施します。

曾慶のお宝伝承プロジェクト

終戦80周年記念特別展示

令和7年は終戦から80周年を迎える節目の年です。曾慶のお宝伝承プロジェクトでは、郷土発展の礎となった出征兵士の方々の遺影や戦前・戦後の写真、資料を展示します。曾慶からも一族の中から複数の方が出征された家もあります。展示を通じて、曾慶の地から家族を思い、郷土を思い、出征した方々の思いを感じて鎮魂の時間としましょう。

- ◆日 時：8月14日(木)～16日(土)の3日間
- ◆時 間：8時30分～17時まで
- ◆会 場：曾慶地区センター会議室2

曾慶地区慰靈祭



- ◆8月15日(金) 11:00～曾慶農村公園 忠魂碑前
・雨天の場合は曾慶地区センター多目的ホール
・献花用の花をご持参ください

音楽喫茶「結」 MusicCafe Yui

次の開店は8月23日(土)14:00～16:00です
◎8月の音楽喫茶は、昨年に引き続きスペシャル企画として、杉本篤彦さんによるソロ・ギターをお楽しみください（参加費2,000円）
※ホール西側の玄関よりお入りください。

大東高校だより

《3》

～「全国」で力試し
「地域」で絆づくり～

6月24日、生徒会執行部など約30名が大東中学校を訪問しました。学行事や模擬株式会社DjioBなどについて説明したほか、鹿踊部が演舞を披露、また、バスケットボールのプレーをとおして大東中生と交流しました。

大東中で学校の魅力PR

6月13日、東北大会陸上女子やり投げで金野桜妃さんインターハイへ出場した金野桜妃さんが自己最高記録で3位入賞、7月下旬に広島市で行われる「中国総体（インターハイ）」への出場が決まりました。

6月17日、小原書店様のご協力のもと、図書委員が学校の図書館に置きたい本を選ぶ「ブックハンティング」を行いました。6月20日には美術部員が車体のイラストを描いた大東図書館の移動図書館車「なぎさ号」が全校生徒に紹介されました。

6月13日、東北大会陸上女子やり投げで金野桜妃さんインターハイへ出場した金野桜妃さんが自己最高記録で3位入賞、7月下旬に広島市で行われる「中国総体（インターハイ）」への出場が決まりました。

6月17日、小原書店様のご協力のもと、図書委員が学校の図書館に置きたい本を選ぶ「ブックハンティング」を行いました。6月20日には美術部員が車体のイラストを描いた大東図書館の移動図書館車「なぎさ号」が全校生徒に紹介されました。



インターハイ目指して集中！
(東北大会)

生徒30名が大東中学校を訪れて学校の魅力をPR



美術部員が車体のイラストを描いた移動図書館車「なぎさ号」のお披露目が行われました

曾慶の人口と世帯数

令和7年7月1日現在

行政区	世帯数	男	女	合計
1区	28	35	26	61
2区	68	86	86	172
3区	50	61	69	130
4区	49	65	72	137
5区	65	78	73	151
6区	40	55	54	109
7区	31	41	41	82
13区	33	45	36	81
こはぎ荘	49	20	29	49
合計	413	486	486	972
前月比	0	△1	△2	△3

そげっぱが 街ガチャに！?

全国的に人気を集めているカプセルトイを活用した“街ガチャ”ですが、昨年から『街ガチャin一関』が登場し、市内の道の駅や観光施設等に設置されています。この中には、地元で愛されている&知られている魅力的なモノやスポットなどの10種類のアクリルキーホルダーが入っていて、何とその1つに我らが「そげっぱ」が登場！7月26日から順次各地の街ガチャにそげっぱが入りますので、ぜひ挑戦してみてください。

※街ガチャは1回300円で、スマホ決済のみです。

トピックス



かっぽ井戸橋

↑
かっぽ井戸橋の
橋名板のタグが
付いています